



令和6年度 福賀小だより



KRY ラジオ「おはようキッズパラダイス」の収録

7月18日(木)にKRYラジオの水津アナウンサーが福賀小学校に来校し、毎朝8時25分から放送している「おはようキッズパラダイス」の収録を行いました。

萩市の小学校から紹介を受け、話す・聞くプロであるアナウンサーと子どもたちが直接触れ合うことで、**表現力の育成につながる**という判断で、この活動を行うことにしました。

5つの質問に対して、8名が自分の考えをしっかりと答えることができました。質問の中に、「福賀を知らない人にどこを観てもらいたいか」という問いがあったようです。そこでは、「福賀小学校」と答えた児童が半分いたようです。その理由は、「**自分たちが普段からどのような活動をし、頑張っているか見て欲しい。**」というものでした。他にも「福賀スイカを食べてほしい」「福の里のおもちを食べてほしい」など福賀のおいしい食べ物を紹介した児童もいたようです。

他の質問等については、9月16日(月)～20日(金)の朝8時25分から8時30分までの5分間、全児童のインタビューの様子が紹介されます。毎日違う質問についていろいろな児童が答えていますので、どうぞお聞きください。



愛校当番頑張っています。

夏休みになりました。子どもたちは、2人ずつ当番として朝、花の水やり、草抜き、花摘みなどきれいな花壇作りに向けて頑張っています。

今年は一段と気温が高いため、花の管理が大変ですが、教職員と一緒に子どもたちが頑張っているのです。どの花壇の花も大きく育っています。また、ワクワクハウスにもアサガオやゴーヤのつるが伸び、緑に覆われつつあります。

8月20日以降に、町の花壇コンクールもあります。人数は少ないですが、これまでに負けにくいぐらいのきれいな花壇をつくっています。



令和6年度 全国学力学習状況調査の結果から

7月29日（月）に、今年度の全国学力学習状況調査の結果が公表となりました。本校は6年生の結果を、全国や県と比較した結果について報告します。

【国語・算数の調査結果から】

国語は県や全国の平均正答率を大きく上回っていましたが、算数については、県や全国の平均正答率を下回っていました。特に算数の学習では4つの大きな領域（A：数と計算、B：図形、C：変化と関数、D：データの活用）があるのですが、その中でBとCの領域に課題があることが今回の調査で確認できました。

2学期以降の算数の授業において、この2つの領域については、もう一度校内研修で授業の在り方等について検討し、実施していきたいと思います。

【児童質問紙の結果から】



○本校児童の良いところ（全国や県と比較して）

- ・学習に対する意欲が高い。…どの教科も好き、どちらかと言えば好きと答えている。また課題解決に向け、自分が考えたり、話合いで解決したりしている。
- ・学校が楽しいと感じている。…友達や先生との関係に満足している項目が多い。
- ・地域に対する愛着が高い…「地域や社会をよくするために何かしてみたい」という質問に対して、2人とも前向きに考えている。

●本校児童の課題になるところ

- ・自分で工夫して学び方を考える。…ここは重点取組事項の「主体性」につながるところです。言われたことを素直に行うだけでなく、自分が工夫する場を学校の中でもっと増やしていきます。

右の二次元コードから、福賀小学校のホームページに入ることができます。これまで、発行した学校だよりはもちろん、日常の様子を福賀っ子ニュースに掲載しています。



9月行事予定

日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
1	日		16	月	敬老の日
2	月	振替休日（8/31分） *8/31、9/1両日環境整備作業中止の場合は登校日	17	火	ALT来校
3	火	歯科衛生士による歯みがき指導⑤⑥ ALT来校	18	水	
4	水	ヘルスメイトさんとのクッキング（1・3年）	19	木	
5	木		20	金	
6	金	水防避難訓練	21	土	
7	土		22	日	秋分の日
8	日		23	月	振替休日
9	月		24	火	ALT来校
10	火	ALT来校 公開授業1・3年（9：20～10：05）	25	水	
11	水		26	木	学校運営協議会（3）*紙面の場合も有
12	木	ポプラ（いらお苑リハ）	27	金	
13	金	いらお苑訪問	28	土	
14	土		29	日	福田八幡宮例祭（太鼓）
15	日		30	月	